

Même si elles ne sont pas tenues de porter le voile, les Occidentales doivent s'habiller de façon discrète (c'est-à-dire pantalon ou robe avec manches et tombant au-dessous du genou). Les épouses ne doivent pas nécessairement s'attendre à accompagner leur mari aux manifestations sociales liées aux affaires. Les femmes ne sont pas autorisées à conduire de voiture.

Pendant la période du ramadan (jeûne qui dure un mois), les Occidentaux ne doivent ni fumer, ni boire, ni manger en public (sauf dans les hôtels). Les visiteurs étrangers ne doivent pas photographier les Saoudiens sans permission ni photographier les aéroports, les installations militaires ou les autres équipements du même genre.

On peut apporter avec soi ses effets personnels et des produits du tabac, mais les importations d'alcool sont strictement interdites. Les livres, les revues et bandes vidéo sont soumis à la censure.